

Más de 500 Empleados Destituidos del ISTA



Hemos venido a la Asamblea Legislativa a denunciar los despidos masivos que están haciendo las nuevas autoridades del ISTA, de donde han sido destituidos más de 500 empleados, dijo a EL DIARIO DE HOY el señor

Pedro Benavides. Los empleados despedidos son de las cuatro zonas, occidente, oriente, central y paracentral, y no les dieron ninguna nota, simplemente de palabra

les dijeron que se fueran.

Sin ninguna notificación de despido, estas personas no pueden reclamar su indemnización ni ser reubicadas en otra parte.

El Jefe de Personal lo que hace es llamar al em-

pleado a la gerencia y le dice que se necesita su renuncia, pero cuando el trabajador se niega lo amenaza con destituirlo, pero eso es mentira.

Hasta este momento no —Favor pase a la página 32.

Gran Ayuda a Turismo Prórroga de Incentivos

Mil millones de colones, incluido el moderno aeropuerto, es el valor total aproximado de las obras relacionadas con la industria turística, que podrá seguir operando, gracias a la prórroga de los incentivos (exención de impuestos municipales, de timbres y renta), contenidos en la Ley Transitoria de la Industria Turística.

Así lo expresa el Dr. Nelson Zacapa Aparicio, asesor jurídico de la Cámara Salvadoreña de Turismo, al referirse al Decreto Legislativo No. 134, que prórroga los beneficios de la Ley de Fomento de la Industria Turística, promul-

—Favor pase a la página 15.



COMISIONADO. (San Miguel). A propuesta de los diversos sectores productivos de esta ciudad, se nombró al señor Miguel Charlaix Contreras, Comisionado para reactivar la economía de la zona oriental.

Charlaix Declara: Programa para Impulsar la Economía en Oriente

SAN MIGUEL.— A propuesta de empresarios, industriales, agricultores, etc. el Presidente de la República nombró comisionado presidencial ante el Comité de Reactivación Económica de la Zona Oriental, al hombre de negocios don Miguel Charlaix Contreras.

Al ser abordado sobre los fines que persigue este comité, el señor Charlaix

dijo: "En mi calidad de Comisionado Presidencial (Ministro sin Cartera), emprendemos un programa para impulsar la economía de toda la Zona Oriental en todos los aspectos: agricultura, industria, comercio, entidades gremiales, cafetaleros, etc. Crearemos Comités Departamentales en Usulután, Morazán y La

—Favor pase a la página 32.

Con Decreto 143: Industria Turística Dará Impulso a Imagen de País

(Por José Abelardo Díaz-Flores).— Con la aprobación de la "Ley Transitoria de Reactivación de la Industria Turística", el Gobierno ha dado un paso muy importante para devolver la confianza y asegurar el empleo de millares de trabajadores en la industria.

Asimismo, posibilitará la realización de campañas agresivas de promo-

ción de El Salvador en el exterior que no sólo mejorará nuestra imagen, sino que además aumentará los ingresos de divisas y la generación de empleos en todas las actividades de la industria turística.

Los efectos de una situación de violencia han castigado más duramente a la industria turística cuyo mayor sostén lo cons-

—Favor pase a la página 50.

Gerencia Air Florida Refiérese a Quiebra

La línea Air Florida, declarando 138.4 millones de dólares en pérdidas netas en los últimos tres años, suspendió el 3 de julio todos sus vuelos en Miami y entabló una petición de declaración de quiebra.

Al respecto, la Gerencia local de esa compañía en San Salvador emitió ayer

el comunicado que dice:

Ayer, Air Florida, Inc. en Miami, Florida, recurrió a un amparo a la Corte Federal a efecto de proceder a una reestructuración definitiva de la compañía, lo cual permitirá una reorganización más efectiva y con menos costos.

—Favor pase a la página 32.

EL SALVADOR logrará un trato preferencial de la CEPAL, Comisión Económica para América Latina, organismo regional de las Naciones Unidas. Lo anterior lo informaron los titulares de Relaciones Exteriores, Dr. Jorge Eduardo Tenorio, Ministro; y Dr. Ricardo Acevedo Peralta, Viceministro.

El 15 Viajará Duarte a Alemania y Bélgica

El 15 de este mes sale hacia Alemania y posiblemente Bélgica, el Presidente Duarte.

Lo acompañarán el canciller Tenorio y el Jefe del Estado Mayor, Cnel. Adolfo Blandón.

Lo anterior lo informó el canciller Dr. Jorge

Eduardo Tenorio y el Vicecanciller, Dr. Ricardo Acevedo Peralta, en rueda improvisada con periodistas ayer en su despacho.

La visita durará alrededor de 10 días. "La comitiva es reducida pero representativa", dijo el Canciller.

—Favor pase a la página 15.

Libre el Capitán Avila por Falsedad Militar

El Capitán Eduardo Avila quedó libre de cargos de falsedad militar, pero su juicio fue elevado a plenario por desobediencia militar, según el juicio que se encuentra en la Cámara 2ª de lo Penal de San Salvador.

La desobediencia militar fue establecida porque el Cap. Avila salió del país

el 14 de noviembre de 1983 sin pedir permiso a las autoridades militares, pues se encontraba —dijeron— de alta en situación de disponibilidad, sin goce de sueldo.

En cuanto a la falsedad militar se estableció que en su cédula de identidad decía que es "empleado" o

—Favor pase a la página 26.

Donativo para Planta Procesadora de Alimentos

La Escuela Nacional de Agricultura "Roberto Quinónez", recibió un donativo en equipos que ampliará la capacidad de producción de la planta procesadora de alimentos que funciona en ese centro educativo.

El donativo, se informó, es parte de un proyecto de desarrollo agroindustrial

integrado que financia el Programa de las Naciones para el Desarrollo, PNUD y la entrega fue canalizada por medio del Ministerio de Planificación.

Dijo el Dr. Fidel Chávez Mena, Ministro de Planificación, que el proyecto tiene como metas, la asistencia al gobierno en el es-

—Favor pase a la página 23.

Diputado Canizález: Urgente Enmarcarnos en un Estado de Derecho

He leído en EL DIARIO DE HOY del lunes, las declaraciones del Presidente Duarte, donde él considera que con la finalización del Decreto 207, FINATA nace con un nuevo espíritu y ese nuevo espíritu de que él habla, es que FINATA funciona como una verdadera empresa financiera para

la compra y venta de tierras, dice el diputado de ARENA por Santa Ana, Ing. Félix Ernesto Canizález.

Quiero expresar, pues, que ese es precisamente el sistema que nosotros comprendemos de cómo debe operar FINATA, o sea una

—Favor pase a la página 32.



MAS DE 500 EMPLEADOS han sido despedidos del ISTA, dijeron miembros de una delegación de desplazados que visitó la Asamblea Legislativa. Fueron atendidos por los diputados Ing. Francisco Merino e Ing. Félix Canizález, ambos al centro.



MEDIDAS DE AUSTERIDAD.— La emisión de un decreto por medio del cual serán adoptadas medidas de austeridad para contrarrestar la grave crisis económica y deficitaria que afronta el país fue uno de los asuntos tratados en Consejo de Ministros, que presidió por el Presidente de la República, Ing. José Napoleón Duarte, fue celebrado en el Salón Azul de Casa Presidencial.